

Cámbrate ya a La Tarjeta

Aplicar

Convoca Marcelo Ebrard a construir una agenda científica y tecnológica nacional para la próxima década



Foto Internet

[f](#)
[t](#)
[w](#)
 (whatsapp://send?text=https%3A%2F%2Fdiariodecolima.com%2Fnoticias%2Fdetalle%2F2023-08-21-convoca-marcelo-ebard-a-construir-una-agenda-cientifica-y-tecnologica-nacional-para-la-prxima-dcada)

Lunes 21 de Agosto de 2023 5:33 pm



Necesitamos definir de qué manera vinculamos el desarrollo científico y tecnológico con las prioridades de México, afirmó Ebrard ante integrantes de la comunidad científica mexicana

La perspectiva de México en materia de ciencia y tecnología es un asunto de por lo menos para los próximos 10 años, no se trata de un asunto sexenal, sino que que tiene que ver con el modelo de desarrollo del país, señaló Marcelo Ebrard Casaubón durante un encuentro-desayuno al que fue invitado por integrantes de la comunidad científica mexicana.

Ebrard Casaubón convocó a construir conjuntamente una agenda tecnológica que impulse el desarrollo del país y dijo que es necesaria una alianza estratégica con la comunidad científica y tecnológica para identificar aciertos, logros y errores del pasado, para definir el rumbo de la nación.

El excanciller señaló entre los primeros pasos para construir esta agenda tecnológica se encuentran definir de qué manera se vincula el desarrollo científico y tecnológico con las prioridades de México, qué se debe hacer para generar capital de riesgo para invertir en el desarrollo tecnológico y qué se requiere para aumentar sustancialmente la masa crítica de científicos y tecnólogos.

“Se trata de ver qué opciones nuevas tenemos para el desarrollo de nuestro país, el camino a seguir en los próximos 10 años”, dijo Marcelo Ebrard ante más de 150 integrantes de la comunidad generadora del conocimiento e innovación.

El jefe de gobierno de la Ciudad de México afirmó que nuestro país tiene el viento a su favor: “Salvo que cometamos errores verdaderamente imperdonables, yo estimo que en los próximos 10 años México va a crecer económicamente y puede lograr los objetivos que no hemos alcanzado en todo un siglo para la acelerar la reducción de la pobreza, aumentar nuestra clase media y elevar los niveles educativos del país”.

Acompañado en el presidium por Alejandra Moreno Toscano, Esther Orozco, Julio Mendoza y David Kershenovich, entre otras personalidades, Marcelo Ebrard reconoció que “la gran lección que la Covid-19 nos dejó es que nuestra dependencia o insuficiencia científica y tecnológica es un tema de seguridad nacional”.

“¿Cómo país qué deberíamos hacer diferente? Los diagnósticos los tenemos muy claros. Para alcanzar estos objetivos no solo requerimos convocar a la comunidad científica y tecnológica, sino a las universidades, las empresas, todos los actores posibles en torno a un solo objetivo: lograr el desarrollo de México para los próximos años”, mencionó.

Al encuentro llevado a cabo este viernes 18 acudieron investigadores de instituciones como el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav), la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), del Instituto Politécnico Nacional (IPN), la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM), la Universidad Autónoma de Guanajuato, la Universidad Autónoma de Querétaro, la Universidad Popular Autónoma de Veracruz, el Instituto de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán, la Asociación Mexicana de Directivos de la Investigación Aplicada y Desarrollo Tecnológico y de la empresa Neolpharma, entre otras.

Marcelo Ebrard sostuvo un diálogo abierto con las y los asistentes quienes le expusieron algunas propuestas y rezagos que enfrenta nuestro país en materia de ciencia, tecnología, innovación, salud y medio ambiente.

“Soy una convencida de que este país no tiene un futuro brillante sin ciencia, tecnología e innovación”, dijo Esther Orozco, investigadora emérita del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) y del Cinvestav. “La comunidad científica tiene grandes esperanzas en que el país comprenda que somos un ejército de 33 mil investigadores reconocidos por el SNI que podemos servir para que se resuelvan muchos de los problemas de México”.

Gerardo Herrera Coral, investigador del Cinvestav, líder del grupo mexicano en el CERN, refrendó el compromiso de la comunidad científica ya que esta puede aportar sus conocimientos y experiencias en beneficio de la población. “Usted nos significa la esperanza de una nueva oportunidad”.

Por su parte, Juan Pedro Laclette, investigador del Instituto de Investigaciones Biomédicas de la UNAM y expresidente de la Academia Mexicana de Ciencias, señaló que nuestro país no alcanzará su verdadero potencial como nación si no avanza hacia una sociedad del conocimiento.

Agencias

Galería



899 Vistas

[f](#)
[t](#)
[w](#)
 (whatsapp://send?text=https%3A%2F%2Fdiariodecolima.com%2Fnoticias%2Fdetalle%2F2023-08-21-convoca-marcelo-ebnard-a-construir-una-agenda-cientifica-y-tecnologica-nacional-para-la-prxima-dcada)

TEMAS RELACIONADOS



(<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-02-02-ebnard-lamenta-ingreso-de-manuel-mondragn-a-campaa-de-taboada>)

Ebrard lamenta ingreso de Manuel Mondragón a campaña de Taboada (<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-02-02-ebnard-lamenta-ingreso-de-manuel-mondragn-a-campaa-de-taboada>)



(<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-31-es-una-calumnia-contra-mxico-y-su-presidente-ebnard-sale-en-defensa-de-amlo-por-supuesta-liga-con-el-narco>)

“Es una calumnia contra México y su Presidente”, Ebrard sale en defensa de AMLO por supuesta liga con el narco (<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-31-es-una-calumnia-contra-mxico-y-su-presidente-ebnard-sale-en-defensa-de-amlo-por-supuesta-liga-con-el-narco>)

TEMAS

Marcelo Ebrard (https://diariodecolima.com/noticias/buscar?palabra_clave=Marcelo Ebrard)

agenda científica (https://diariodecolima.com/noticias/buscar?palabra_clave= agenda científica)

DIRECCIÓN



(https://www.google.com/maps/place/Diario+de+Colima/@19.229551,-103.722313,16z/data=!4m5!3m4!1s0x0:0x7bc08c36702814aa!8m2!3d19.2295507!4c103.7223127?hl=es-ES)

- 01 312 316 1800 (tel:+013123161800)
- Av. 20 de Noviembre No. 580 San Pablo, 28060 Colima, Col. (https://www.google.com/maps?ll=19.229551,-103.722313&z=16&t=m&hl=es-ES&gl=MX&mapclient=embed&cid=8917281427631379626)
- contacto@diariodecolima.com (mailto:contacto@diariodecolima.com)

CONTACTO

Nombre Completo

Correo

Mensaje...

Enviar

ACERCA DE NOSOTROS

Todos los derechos reservados a EDITORA DIARIO DE COLIMA, Compañía Periodística Nacional. De no existir previa autorización, queda expresamente prohibida la publicación, retransmisión edición y cualquier otro uso de los contenidos.
 Diario de Colima